

A12

Bewerbung

Initiator*innen: Tariq Kandil (LV Grüne Jugend Berlin)

Titel: Tariq Kandil

Foto



Angaben

Alter: 20

Geschlecht: Männlich

Geburtsort: Münster

Selbstvorstellung

Halb Europa steht unter Wasser, die Grünen schieben nach Afghanistan ab, und Friedrich Merz ist Kanzlerkandidat. Dikka.

Wir könnten uns hier noch stundenlang auskotzen, aber ich möchte euch kurz auf etwas Schönes hinweisen:

Wir können etwas dagegen tun!

Ich bin in Brandenburg aufgewachsen. In dem Bundesland, wo zuletzt die Grünen aus dem Parlament geflogen sind, habe ich gelernt, dass gute Sozial- und Finanzpolitik der Grundstein für eine funktionierende soziale Gemeinschaft sind. Wie oft höre ich Debatten, dass mit dem einen geschlossenen Restaurant nun auch das letzte bisschen Klein-Idyll verschwindet, dass die kaputte Strasse nur ein Zeichen für das kaputte Land ist. Zwei Sätze später geht es dann darum, dass Grüne erst gewonnen haben, wenn alle "Deutschen" aus dem Land sind. **Nur Wohlfahrtsstaat beißt Antifa**. Im Kleinen ist es das Dorffest, im Großen die Demokratie.

Im Kleinen der Kampf gegen die Bebauung des RAW-Geländes, im Großen die Mitarbeit an einer neuen Schuldenregelung in der BAG Wirtschaft und Finanzen. Immer mit der Erfahrung, wie wichtig eine laute Stimme auf der Straße ist und der Druck der **Grünen Jugend als Korrektiv**.

Doch nun möchte ich mein Engagement auf die nächste Stufe heben – und zwar für euch im Landesvorstand.

Ich bin Tariq (er/ihm), studiere Volkswirtschaftslehre und komme aus dem **KV XHain**. Politisiert wurde ich (bisschen nerdy) durch Steuervermeidung von Firmen und Fridays for Future. Meine politische Heimat habe ich dort gefunden, wo **Kapitalismuskritik**, Antifaschismus und Intersektionalität zusammenkommen: in der Grünen Jugend.

Die letzten beiden Jahre waren gespickt mit Highlights: Nachts mit euch und der BVG streiken, Clubwahlkämpfe, zahlreiche bildende ATs und Kongresse. Für uns geht es **laut und kämpferisch** weiter: Klassenkampf mit der BSR, Bundestagswahlkampf, Soli-Aktionen, ganz viel guter Austausch und Diskussion.

Gerade jetzt „Kein Bock auf Krise“ in der GJ. **#wirbleiben**

Für uns ist **Ökosozialist*in** keine Beleidigung, Kreuzberg ein Teil von Deutschland und eine bessere Welt erstreitbar!

Songtipp des Tages:

„Deutschland ist Kreuzberg“ von Bluthund

Kennst du nicht? Hör's dir auf YT an :)